

Idée Alsace, co-animateur du réseau national de l'écologie industrielle et territoriale (EIT)

Synapse, un réseau national pour les démarches d'EIT



Exemples concrets, outils disponibles, bonnes pratiques, échanges entre acteurs et animateurs des démarches d'écologie industrielle et territoriale (EIT)...autant d'informations nécessaire à l'animation d'une démarche EIT. Pour répondre à ces besoins, le réseau Synapse a été créé sous l'impulsion de l'ADEME et du commissariat général au développement durable (CGDD). Il centralise l'offre autour de l'EIT (information ciblée, outils, méthodes...) et met en avant les initiatives françaises.

Coordonné par un animateur, ce site permet de faire vivre l'écosystème des acteurs de l'EIT : au-delà des rencontres et groupes de travail, les communautés de travail permettent de poursuivre les échanges.

[Découvrez Synapse sur son site internet](#) .



Favoriser les échanges entre animateurs EIT

En plus du site internet, des rencontres sont également organisées. Ainsi, la deuxième réunion du réseau Synapse a eu lieu le vendredi 25 mai 2018 à l'ADEME Paris, réunissant 80 participants.

Cette réunion a été l'occasion de présenter les outils au service des membres du réseau : nouvelle identité visuelle, plateforme numérique www.reseau-synapse.org dédiée à l'EIT et à la vie du réseau et présentation du pool d'animateurs du réseau pour les 2 prochaines années.

Idée Alsace co-animateur de Synapse

Idée Alsace fait partie du groupement lauréat de l'appel d'offre ADEME pour l'animation du réseau national Synapse,

au côté d'Auxilia, de Mydiane et du Pôle Eco-Industries. Une nouvelle animation qui succède à celle en cours pour le réseau EIT Grand Est, co-portée par Idée Alsace et le CEIA. Cette nouvelle mission permettra notamment d'articuler les travaux du Grand Est avec le niveau national.

Les RFEIT, prochain lieu de rencontre du réseau Synapse

La prochaine rencontre du réseau Synapse aura lieu [lors des 4èmes Rencontres Francophones de l'Écologie Industrielle et Territoriale](#)

, qui se tiendront

les 10 et 11 octobre 2018 à Troyes.

Organisées par le Centre de l'Écologie Industrielle et territoriale de l'Aube (CEIA), les RFEIT accueilleront cette année la Belgique en invitée d'honneur, avec des experts sur le sujet de l'EIT et des visites inspirantes dont le site de Michelin.

[Les inscriptions sont ouvertes et en ligne](#) .

-
- [Retourner à la newsletter Idée Alsace de juillet 2018](#)